

## ドッジボールで交流を深める

7月31日（日）、町総合体育館において『第3回九州ブロック親善ドッジボール大会』が開催され、九州各県の予選を勝ち抜いた32チームが参加しました。

チームは小学3年生から6年生で構成されており、どのチームも白熱した試合を繰り広げました。また、応援に駆け付けた保護者らは「ガンバレー！」と大きな声援を送っていました。



## ナイターフットベースボール大会開催

8月3日～4日にかけて、大崎公民分館と大崎小学校PTAの共催による『平成28年度ナイターフットベースボール大会』が開催されました。

大会には文化通り、谷迫、西迫、仮宿下、新調堀、上町A、上町B、三文字A、三文字Bの計9チームが参加し、接戦を制した谷迫チームが優勝しました。



## 大崎土木会が伐採ボランティア

8月6日（土）、大崎土木会（会長：橋口秋美さん）による持留川流域の草木の伐採ボランティア『みんなの水辺サポート推進事業』が行われ、町内事業者13社14名が参加しました。

土木会の皆さんは作業機械を操作しながら汗を流しました。今回の作業は、河川の景観向上だけでなく、豪雨時の水位上昇の抑制にもなります。

